

SAVE THE DATE

08 FÉVRIER 2017

INSCRIPTION DES

SAISON

AUX GETS

23 AU 25 JUIN 2017

PASS/PORTES DU SOLEIL MTB

Portes du Soleil

SAI & BIKE

GUIDE VTT

MTB GUIDE 2016

PORTES DU SOLEIL

ABONDANCE, AVORIAZ, CHÂTEL, LA CHAPELLE D'ABONDANCE, LES GETS, MONTRIOND, MORZINE, AVORIAZ, ST-JEAN D'AULPS, CHAMPÉRY, MORGINS, TORGON, VAL-D'AULLES, LES CROSETS-CHAMPOUSSIN

www.portesdusoleil.com

SAVE THE DATE

ROCK THE PISTES FESTIVAL

7<sup>e</sup> ÉDITION

19 AU 25 MARS 2017

WWW.ROCKTHEPISTES.COM

AGENDA DES ÉVÉNEMENTS 2016

- MORGINS**  
Du 10 au 12 juin 2016  
**IXS Swiss downhill cup**  
www.morgins.ch
- LES GETS**  
Du 15 juin au 19 juin 2016  
**Crankworks - festival international de VTT**  
www.legets.com
- MORZINE**  
19 juin 2016  
**Cyclo sportive Morzine- Haut Chablais**  
www.morzine.com
- PORTES DU SOLEIL**  
Du 24 au 26 juin 2016  
**13<sup>ème</sup> Pass/Portes du Soleil MTB**  
et salon de la Pass/Portes à Châtel  
www.passportesdusoleil.com
- MORZINE**  
10 juillet 2016  
**Étape du tour de France cyclo sportive**  
www.morzine.com
- MORZINE**  
23 juillet 2016  
**Arrivée du tour de France**  
www.morzine.com
- CHÂTEL**  
24 juillet 2016  
**Montée cycliste de Bassachaux**  
www.chatel.com
- ABONDANCE**  
31 juillet 2016  
**Initiation gratuite VTT électrique et VTT Trial, journée «Sports et Nature en Abondance»**  
www.abondance.org
- TORGON**  
6 août 2016  
**Torgonabike : course VTT crosscountry, Garmin bike cup et trophée valaisan**  
www.torgon.ch
- MORZINE**  
14 août 2016  
**Grimpée cycliste Morzine Avoriaz**  
www.morzine.com
- MORZINE**  
Du 1<sup>er</sup> au 3 septembre 2016  
**68<sup>ème</sup> rallye du Mont blanc**  
www.morzine.com
- MORGINS**  
3 septembre 2016  
**Course VTT contre la montre**  
www.morgins.ch

CHAMPÉRY  
5 octobre 2016  
**La Braye challenge - course en côte de mountain bike**  
www.champéry.ch

PORTES DU SOLEIL  
Du 23 au 25 juin 2017  
**14<sup>ème</sup> Pass/Portes du Soleil MTB**  
Salon de la Pass/Portes aux Gets  
www.passportesdusoleil.com

INFOS PRATIQUES

VOS SOUVENIRS DES PORTES DU SOLEIL : des accessoires exclusifs à l'effigie des Portes du Soleil et adaptés à la pratique du VTT sont en vente aux caisses des remontées mécaniques et des offices de tourisme.

LE VTT ÉLECTRIQUE : Le coup de pouce pour atteindre les sommets.  
- 28 circuits, 300 km de sentiers balisés.  
- 3 points de recharge avec chargeurs Yamaha et Bosch à disposition.  
- Des cartes VTT électriques gratuites sont disponibles.  
- Informations auprès des Offices de Tourisme des Portes du Soleil et sur www.portesdusoleil.com.



TOUR MOUNTAIN BIKE DES PORTES DU SOLEIL

Àu départ d'une des douze stations franco-suisse du domaine des Portes du Soleil, parcourez les villages avoisinants : des Gets à Morzine en passant par Champéry, Châtel et le lac de Montriond... le dépaysement est total.

Roulez à la découverte des chalets d'alpage centenaires, d'une faune et d'une flore exceptionnelles, des cascades enchantées, face aux majestueuses Dents du Midi !

Une dizaine de remontées mécaniques, situées tout au long du parcours et équipées pour le transport des VTT, permettent de franchir les montées les plus difficiles et de vous propulser vers 7 000m de dénivelé négatif et quelques 1 000m de dénivelé positif qui donnent le caractère enduro à ce tour.

Ce tour est réalisable du 24 juin au 28 août, avec un forfait Portes

du Soleil donnant accès à l'ensemble des remontées mécaniques du domaine des Portes du Soleil.

INFORMATIONS PRATIQUES  
Les plus avertis peuvent réaliser le tour en une seule journée, mais nous vous conseillons de découvrir les différentes portions du Tour MTB des Portes du Soleil en plusieurs jours.

- POUR RÉALISER LE TOUR, SUIVEZ LES INDICATIONS
- Les cartes et guides VTT Portes du Soleil sont disponibles dans les offices de tourisme et aux caisses principales des remontées mécaniques des 12 stations :
- Le guide VTOPO Portes du Soleil (56 circuits VTT) en vente à 20,23€ ou 25CHF.
  - La carte des circuits Mountain Bike au 1:35 000 en vente à 5€ ou 7CHF.
  - Le guide VTT : panorama gratuit du Domaine des Portes du Soleil

Departing from one of the 12 resorts in the Franco-Swiss area of the Portes du Soleil, Journey through the different village-resorts of this international territory.  
From Les Gets to Morzine, passing through Champéry, Châtel and lake Montriond... The tour offers incredible fresh views around every corner...

Throughout the ride discover centuries old Alpine chalets, exceptional flora and fauna, enchanting waterfalls and the majestic peaks of the Dents du Midi!

A dozen chairlifts and gondolas, equipped with bike carriers, are dotted throughout the route. They help riders avoid the toughest climbs, putting the emphasis on going downhill: 7 000m of total descent and just 1 000m of climbing.

The tour is open from 24<sup>th</sup> June to 28<sup>th</sup> August and can be done by

anyone with a Portes du Soleil lift pass. This pass provides access to all lifts in the Portes du Soleil.

PRACTICAL INFORMATION  
Seasoned riders will be able to get round the full tour in a day, but we advise riders to explore the different sections of the tour over several days.

- Follow the signs throughout the route  
Portes du Soleil maps and guidebooks are available at tourist offices and mountain lift company ticket offices in each of the 12 resorts:
- The VTOPO Portes du Soleil MTB guide sold at 20,23€ or 25CHF
  - The MTB map (1:35 000) costs 5€ or 7CHF
  - The VTT Rider Guide MTB provides a free overview of the Portes du Soleil MTB Area



TOUR ENDURO D'UN PEU PLUS DE 80 KM

THE PORTES DU SOLEIL MOUNTAIN BIKE TOUR IS AROUND 80 KILOMETERS LONG

AMÉNAGEMENTS MTB MTB FACILITIES

VALÉE D'AULPS

MORZINE

AVORIAZ MONTRIOND

CHAMPÉRY - LES CROSETS CHAMPOUSSIN - MORGINS

LES GETS

CHÂTEL

TORGON

www.valleedaulps.com

www.morzine-avoriaz.com

www.avoriaz.com

www.bikepark.ch

www.bikepark.ch

www.lesgets.com/vtt

www.mountainbikeparkchatel.com

www.torgon.ch

